

## Sommer 2024: eurobrass kehrt nach Deutschland zurück

Nach einer gesegneten US-Tournee 2023 freuen wir uns sehr, diesen Sommer wieder in Deutschland unterwegs zu sein. Noch mehr freuen wir uns, zwei Projekte vor uns zu haben, die unseren Zielen als Verein entsprechen: Durch den eurobrass Workshop und durch unsere Konzerttournee 2024 möchten wir Gott verherrlichen, die Botschaft Jesu weitergeben und andere ermutigen.

Unser Sommer fängt mit dem Workshop an. Nach der Absage des Workshops 2021 erwarten wir den diesjährigen Workshop mit besonderer Freude. Wir sind gespannt, den neuen Veranstaltungsort in der Region Eichsfeld zu erkunden. Aber vor allem freuen wir uns auf das Musizieren, auf die Bibelarbeiten und auf die Gemeinschaft mit den 58 Workshopteilnehmerinnen und -teilnehmern.

Direkt nach dem Workshop beginnt dann gleich die Probephase für die Konzerttournee. Dieses Jahr spielen wir zum größten Teil im Osten, mit Konzerten in Thüringen und Sachsen. Weitere Konzerte gibt es in Hessen, Bayern und Baden-Württemberg. Wie beim Workshop freuen wir uns auf das Musizieren und die Gemeinschaft im Ensemble. Wir erwarten auch viele schöne Begegnungen mit Konzertbesuchern. Unser Tourneepplan steht unten. Weitere Infos finden Sie unter <https://eurobrass.de/2024/01/22/tourneepplan-2024/> – einfach auf den entsprechenden Konzertort klicken. Wir würden uns sehr freuen, Sie bei einem Konzert zu sehen!

## eurobrass 2024 Tourneepplan

**25.07.** - 34497 Korbach  
**26.07.** - 34289 Oberelsungen  
**27.07.** - 37308 Heilbad Heiligenstadt  
**28.07.** - 99762 Niedersachswerfen (Gottesdienst)  
**28.07.** - 99765 Görzbach  
**29.07.** - 09306 Rochlitz  
**30.07.** - 01609 Frauenhain  
**31.07.** - 03130 Spremberg  
**01.08.** - 01744 Schmiedeberg  
**03.08.** - 09337 Hohenstein Ernstthal



**04.08.** - 09337 Hohenstein-Ernstthal (Gottesdienst)  
**04.08.** - 95444 Bayreuth  
**05.08.** - 74599 Wallhausen  
**06.08.** - 72764 Reutlingen  
**07.08.** - 78126 Königsfeld  
**08.08.** - 78126 Königsfeld  
**09.08.** - 74366 Kirchheim am Neckar  
**10.08.** - 55543 Bad Kreuznach  
**11.08.** - 55122 Mainz (Gottesdienst)  
**11.08.** - 64342 Seeheim-Jugenheim

## Gezielt: Wachstum

In den letzten Ausgaben unseres Freundesbriefs nahmen wir die Ziele unseres Vereins unter die Lupe. Warum sind uns diese Grundsätze wichtig? Wie setzen wir sie praktisch um? In dieser Ausgabe kommen wir zum vierten Ziel: persönliches Wachstum der eurobrass-Teammitglieder. Neben der musikalischen Herausforderung verpflichten wir uns auch innerhalb der Gruppe zur Ermutigung und Stärkung im Glauben.

Die Bibel bezeugt an mehreren Stellen den Wert der Gemeinschaft. Ein Beispiel finden wir in der Apostelgeschichte, wo wir lesen, dass die Urgemeinde stetig an der Lehre, der Gemeinschaft, den Mahlfeiern und den Gebeten teilnahm. Unser Ensemble erlebt eine ähnliche Gemeinschaft: Unterwegs sind wir stetig beieinander – beim Musizieren, beim Essen, beim Reisen. Solche Gemeinschaft führt oft zu geistlichem Wachstum – wie

es auch bei der Urgemeinde war. Allerdings passiert dieses Wachstum nicht zufällig und nicht nur aus dem Zusammensein. Wir möchten dieses Ziel bewusst verfolgen. Aber wie?

Wir wachsen im Glauben, wenn wir Zeit mit Gott verbringen. Deswegen ist es für uns wesentlich, die Bibel gemeinsam zu lesen, über den Text nachzudenken und darüber zu sprechen. Dadurch entstehen neue Sichtweisen und ein tieferes Verständnis der Schrift. Wir verbringen auch viel Zeit im Gebet. Wir beten füreinander und für Gottes Wirken in und durch uns – dass wir selbst Jesus ähnlicher werden, während wir die Botschaft Jesu verkünden.

Diese gemeinsamen Erfahrungen lassen Vertrauen und eine tiefe Gemeinschaft unter uns entstehen. Daraus folgt ganz natürlich eine Atmosphäre, in der jeder von uns im Glauben wächst, während wir Gott gemeinsam dienen.

weiter getragen

*Seit der Gründung des Vereins „eurobrass – Musik, die weiterträgt“ vor 15 Jahren wurden hin und wieder neue Mitglieder berufen. Wir sind dankbar für Menschen, die ein Herz für Bläsermusik haben und die im Verein mithelfen, dass durch Musik die Liebe Gottes und die Botschaft von Jesus Christus verbreitet werden. Während an dieser Stelle zuletzt viele aktive oder ehemalige Ensemblemitglieder vorgestellt wurden, ist es diesmal wieder ein neues Gesicht im Verein:  
Willkommen, Frank Rabe!*



Die einfachen Fakten zu meiner Person sind schnell aufgezählt: Frank Rabe, Jahrgang 1974, verheiratet mit Simone, zwei Kinder im Alter von mittlerweile schon 21 und 15 Jahren. Zuhause sind wir in einem kleinen Ort in der Nähe von Heilbronn namens Unterheinriet. Ich bin kaufmännischer Angestellter und arbeite im Rechnungswesen.

Mit 13 Jahren habe ich angefangen, Trompete zu spielen. Später kam Posaune dazu und so spielte ich im Posaunenchor meiner Heimatgemeinde, der Evangelisch-methodistischen Kirche in Abstatt-Happenbach. Dort habe ich vor 16 Jahren auch die Leitung des Posaunenchores übernommen. Hin und wieder bin ich auch in klassischen Orchestern dabei und spiele neben der Posaune ebenso Euphonium und Bariton. Mein erster Kontakt zu eurobrass ergab sich über Angie Hunter. Sie war vor einigen Jahren Referentin auf einem Dirigentenworkshop in Frielzheim. Danach hatte sie mehrere Jahre die Leitung des Ensembles „Brass and Songs“ (gospel.ag), dem ich angehöre. Später lernte ich über das Projekt auch Kathryn

Cheney und Ben Roundtree kennen. Und er lud mich ein, Teil des Studio-Ensembles zu sein, das die Demoaufnahme für das Posaunenchorheft „Amazing Grace“ einspielte. Bläserarrangements von aktuellen Lobpreis-Stücken gefallen mir besonders. Blechbläser kommen dadurch mit neuen Liedern in Kontakt und wir als Posaunenchores können auch junge Menschen erreichen.

Das Besondere an den Konzerten von eurobrass ist in meinen Augen die hochwertige Bläsermusik mit geistlichem Tiefgang und die Glaubenszeugnisse der eurobrass-Musiker. Das zusammen ist für mich eine Tankstelle für den Alltag. Ich persönlich wäre von mir aus nie auf die Idee gekommen, dass ich die Arbeit von eurobrass aktiv unterstützen kann. Nachdem ich aber angefragt wurde, ob ich mir eine Mitarbeit im Verein vorstellen kann, freue ich mich, nun ein Teil von eurobrass zu sein. Ich bin gespannt, wo ich meine Gaben einbringen kann.

Gebetsanliegen

### Danken Sie Gott für...

- ...die 12 Ensemblemitglieder, die ihre Zeit, Kraft und Gaben in die eurobrass Konzerttournee investieren.
- ...die Kirchen, Gemeinden und Posaunenchores, die dieses Jahr Konzerte veranstalten.

### Beten Sie für...

- ...die letzten Vorbereitungen für die Tournee.
- ...den eurobrass Workshop, dass alle Teilnehmenden geistlich und musikalisch wachsen und gestärkt werden.

Impressum

"weiter tragen" erscheint 2-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden. Wer den Newsletter nicht mehr erhalten möchte, kann ihn jederzeit auch abbestellen - eine kurze Nachricht genügt.

eurobrass e.V.  
Vorsitzende: Angie Hunter  
Bergstr. 11, 78126 Königsfeld  
Tel: +49 (0) 7725/1434  
eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de  
Verantwortliche Redaktion: Kathryn Cheney  
Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Freiburg, VR 601366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar  
BLZ 694 500 65, Kto. 150997321  
IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21  
BIC: SOLA DE 51 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet. Unsere Datenschutzerklärung können Sie auf [www.eurobrass.de](http://www.eurobrass.de) lesen.